

神杉自治連だより

神杉ミニバスケットボールスポーツ少年団

第十一回目を迎えた「おくびの山カップ神杉招待ミニバスケットボール交歓大会」。広島県内だけではなく、中国地方各県からチームを招いて行う賑やかな大会です。



昨年、一昨年はコロナウイルスの影響で県北地区のみでの開催となりましたが、今年は通常開催に戻すことができました。

神杉ミニが日頃お世話になっているチームをお呼びし、県北ミニ連盟所属のチームが、対戦して、見て、感じてもらうことにより県北の更なるレベルアップにも繋がります。交流も深まるという意義のある大会となっています。

神杉自治連より毎年ご支援を頂いているおかげで大変良い環境を整えることができます。「神杉ミニに関わる全ての方に感謝を」という柱のもと、神杉ミニが丸となり参加チームをお迎えして、大満足で帰って頂くことができます。

今年も、男女ともに白熱した試合が多く、

神杉地区
自治会連合会
TEL 66-1323
2022/10/11 発行
9月末(前月比)
人口 1,496(+1)
世帯 602(+2)
ホームページ
kamisugi@m-city.jp



「絶対に決める」という意識の強さ、「自分ができることをやろう」とコートに立つ覚悟を感じることができました。



神杉ミニの団員もその熱を感じ、強いドリブルの音を聞き、目の前の相手を破る様子を見て、たくさんの方を学んだと思います。それを、どのように活かしていくかを

大切にしながら、練習に取り組みます。

身長が低い選手、学年が下の選手が与えられた時間で食欲にボールに絡んでいく姿は、指導者としても考えさせられる部分がありました。一生懸命ボールを追いかけることができると選手をしっかりと育てたいと思います。

おくびの山のように、今後も神杉ミニバスーの大会となるように、今後も神杉ミニバスー同しっかり精進いたします。

最後に、いつも神杉ミニのことを気にかけて下さる地域の皆様、誠にありがとうございます。チーム名にある「神杉」の誇りを忘れず、活動して参ります。

神杉ミニバスケットボールスポーツ少年団

代表 花岡 幸世

まちづくりビジョン策定委員会再開予定

神杉まちづくりビジョンは、平成26年に更新されて現在に至っています。本年度の活動計画にビジョンの見直し検討を行う計画でしたが、コロナ感染拡大のため中断していました。

7年経過していることもあり、以前各自治会長さんにそれぞれ項目別に5段階評価をしていただきました。その結果をもとに将来に向かって、選択と集中を図るべく、策定委員会を10月再開予定です。

定住に関するアドバイザー 持続可能な地域社会総合研究所所長藤山 浩(ふじやま こう)先生にもアドバイスを頂きながら進めていきます。

(策定委員長：山中晴芳 副委員長：三原明美

委員：今田直樹 山崎良太
片山 瞳 阪本 誠
日熊 学 川添由起子
広川幹二)



藤山先生との協議風景

歩こう会運動のつどい

11月6日(日)開催



秋恒例の歩こう会運動のつどいを開催します。道のほとりのゴミ拾いをしながら歩いて二本松子ども広場へ集合し、ゲームや運動で地域の皆さんと楽しく交流します。

年々参加者は増え、昨年は約120名の参加者がありました。

健康増進のためだけではなく、家族・友人・近所の皆さんと一緒に歩くきっかけづくりとして、健康の輪を広げていきましょう。ジャージー牛たちも待っています。詳細は後日チラシ配布します。



10月 講座・行事・会議予定

- 11日(火) 舞踊 三味線 広報紙配布作業
- 12日(水) パン教室
- 13日(木) 大正琴 ビジョン策定委員会
- 14日(金) パソコン
- 16日(日) グラウンドゴルフ月例会
- 17日(月) わくわく講座(ウォーキング)
- 18日(火) 舞踊 三味線
- 19日(水) 書道
- 20日(木) 俳句
神杉駅開業100周年記念事業代表者会議
- 21日(金) パッチワーク
- 23日(日) 大正琴
- 24日(月) 社交ダンス 民児協神杉班会議
- 25日(火) 舞踊 三味線 歩こう会代表者会議
- 27日(木) 絵手紙 三役会議
- 28日(金) パソコン 生花
尾首山憩いの森づくり実行委員会

※その他各種会議等が入ることもあります。
 ※コロナ感染症拡大の状況により、変更又は、中止の場合もあります。



愛の灯

令和四年九月一日から
 同月末日まで、次の方からご寄付
 が寄せられました。



神杉地区社会福祉協議会へ
 《香典返し》

紙面をおかりしまして、
 衷心より厚くお礼申し上げます。

11月 講座・行事・会議予定

- 1日(火) 舞踊 三味線
- 2日(水) 書道
- 4日(金) パッチワーク
- 6日(日) 歩こう会運動のつどい
- 8日(火) 舞踊 三味線
- 9日(水) パン教室
- 10日(木) 大正琴 広報誌配布作業



幹ちゃんの集落支援員 情報

住居等 買いたい、借りたい

神杉地区に住みたいという住居等の購入(賃貸)希望者

・賃貸住居等 7件 ・宅地1件

住居等 売りたい、貸したい 情報提供をお願いします。

※集落支援員情報で、「空き家・管理家屋にさせない活用
 について情報提供させていただいていますが、活用につ
 いても考えてみてください。

該当する住居、宅地、畑等をお持ちの所有者や所有者を
 ご存じの方は是非ご連絡ください。

電話66-1323 集落支援員 廣川 幹二

山脈句会(9月)

縦横に倒れし稲穂気が痛む	田原 洋子
彼岸来る頬打つ風に秋を知る	住田東洋男
豪雨あり二百十日は川うねる	広川テル子
頬杖し静かに聞こゆ虫時雨	中本 好美
名月や今宵の酒の旨さなり	中藤 博文



編集後記

10月は、旧暦では「神無月(か
 んなづき/かみなしづき)」と呼
 ばれていました。

各地の神様達が出雲の国へ行っ
 て留守になるという意の「神なき
 月」の「音」がなまって変化して
 「神無月」になったといわれてい
 ます。

その他の行事としては、10/
 1衣替え。10/10スポーツの
 日。10/18十三夜などがありま
 す。

また、秋の紅葉狩りなどの行楽
 シーズン真っ盛りともなります。
 コロナ禍ではありますが確実に
 冬に向かって寒くなります。心身
 ともにご自愛ください。

幹